

par an pendant une période d'au moins cinq ans, après quoi les besoins de la période suivante seront examinés, et les subventions ajustées en conséquence.

Des formules seront étudiées, en consultation avec les provinces, pour la réputation de ces subventions, comme de toutes les subventions nationales d'hygiène, mais nous espérons que ces subventions pour construction d'hôpitaux procureront plus de 40,000 lits d'hôpitaux.

Les renseignements qui seront rassemblés grâce aux subventions pour enquêtes sur la santé feront connaître les besoins provinciaux, en matière d'hôpitaux. En tenant compte des besoins régionaux pour choisir le type et l'emplacement des nouveaux hôpitaux, il sera possible de corriger les défauts actuels dans la répartition des hôpitaux et des services médicaux, particulièrement entre zones rurales et zones urbaines. A l'heure actuelle, on manque surtout d'hôpitaux pour maladies mentales, pour maladies chroniques, et d'hôpitaux de convalescence. On manque aussi sérieusement d'installations pour soigner les tuberculeux.

##### 5. ASSURANCE-MALADIE

Le grand programme national d'hygiène, en trois points, du Gouvernement fédéral, n'indique pas l'inauguration immédiate